

# Carrefour Jean Jaurès - Maurice Berteaux



# Mise en service en septembre 2003

Prévu depuis fort longtemps, le mini-passage souterrain du carrefour Jaurès-Berteaux a été réalisé après plusieurs années de travaux et mis en service en septembre 2003.

L'association a pris part au projet lors de diverses concertations avec la Municipalité.

Plusieurs points importants évoqués lors des réunions ont été pris en compte tant pour la sécurité que pour l'environnement.

Nous noterons en particulier (voir photo en page précédente):

- ⇒ le plateau surélevé
- ⇒ les barrières « piétons » en périphérie de la place
- ⇒ le séparateur au niveau du lycée
- ⇒ la signalisation routière mieux adaptée à l'environnement
- ⇒ le choix d'un bassin avec son jet d'eau, mis en valeur par la nouvelle grille du parc.



# Cet ouvrage semble être en tout point positif pour notre quartier

- ⇒ diminution de la circulation dans les rues adjacentes
- ⇒ fluidité de circulation Avenues Jean-Jaurès et Maurice Berteaux
- ⇒ sécurisation de ce carrefour autrefois réputé pour sa dangerosité pour les piétons (vitesse excessive des véhicules)



*Vue de la fontaine sous la neige en janvier 2006 (photos Guy Gillet)*